

Nürnberger gehört zu den Gewinnern der Institutional Assets Awards 2018



V. l.: Herwig Kinzler (Chief Investment Officer Mercer Deutschland), © NÜRNBERGER Versicherung
Andreas Billmaier (Nürnberger Versicherung) und Philipp Patschkowski (Neuberger Berman)

Der F.A.Z.-Verlag hat erstmals die Institutional Assets Awards in München verliehen. Ausgezeichnet wurden die innovativsten Anlagestrategien von Versicherungen und Asset-Management-Gesellschaft. In insgesamt drei Kategorien traten die Bewerber gegeneinander an. Die Nürnberger konnte sich bei den Spezialisten-Awards durchsetzen. Hierbei richtete sich der Fokus auf Anlageklassen.

Ein mehrköpfiges Expertengremium aus unabhängigen, ehrenamtlichen Wissenschaftlern sowie Kapitalanlage-Verantwortlichen votierte für die Nürnberger und verlieh ihr den Award „Equity/ Private Equity Allocation 2018“. Hervorgehoben wurde unter anderem, dass die Spezialisten der Nürnberger bereits 2000 den Mut hatten, in Private Equity zu investieren. Die Nürnberger überzeugte zudem durch eine für eine Lebensversicherung signifikant hohe Aktienquote sowie eine gute Kombination von interner und externer Expertise.

Mut wird belohnt

„Ich freue mich sehr, dass die Entscheidungen vor über 10 Jahren offensichtlich genau richtig waren: nämlich unsere Investitionen auch auf Private Equity auszuweiten. Das war damals keine Selbstverständlichkeit. Die Auszeichnung zeigt uns zudem, dass wir für die Zukunft die richtigen Konzepte haben“, so Andreas Billmaier, Leiter Beteiligungsmanagement der Nürnberger Versicherung.

Pressekontakt:

Dipl.-Pol. Matthias Schenk
Telefon: +49 911 531-1716
E-Mail: presse@nuernberger.de

Unternehmen

NÜRNBERGER Versicherung
Ostendstraße 100
90334 Nürnberg

Internet: www.nuernberger.de

Über NÜRNBERGER Versicherung

Die NÜRNBERGER bietet ihren Kunden seit 1884 Schutz und Sicherheit. Sie ist unabhängig und kann so eine eigenständige Geschäftspolitik betreiben – mit Erfolg. Sie ist ein solider, zuverlässiger und leistungsstarker Partner mit hervorragender Finanzkraft.

Mit rund 4 Mrd. Euro Umsatz und über 4.200 angestellten Mitarbeitern zählt die NÜRNBERGER zu den großen deutschen Erstversicherern. Sie betreibt die Lebens- und Krankenversicherung, die Schaden- und Unfallversicherung sowie das Pensionsgeschäft. An der Börse ist der Konzern über die Dachgesellschaft NÜRNBERGER Beteiligungs-Aktiengesellschaft präsent.